
１ 「最高の体育大会にしよう」 

 今年度の体育大会のスローガンは， 

『Over the top  

～新たな歴史を切り開け 僕らだけの道～』 

生活保体部でアンケートを実施して練りに練っ

た作品です。 

「Over the top」は 3年生 水落 遥さんから，

「新たな…」はアンケートの言葉を合わせてでき

たそうです。 

  限られた時間で様々な制限もありましたが、

皆さんは自分たちができる精一杯の努力を積み

重ねてきました。当日は、その努力の成果を発揮

するときです。友達のがんばりを応援して，自ら

の精一杯を出しましょう。 

 応援の際は，密閉・密集・密接を避けるように

工夫しましょう。 

【体育大会結団式 5月 21日(木)】 

激励の言葉から 

リーダーのみなさん，特に 3年生は，休校中も集

まってやってきたことをこれから現実のものに

作り上げる時が来ました。これから越えなければ

ならないことも出てくることと思いますが，仲間

を信じて乗り越えた先に輝く結果があります。 

 結果を出すためには，リーダーだけではやれる

ものではありません。それを支えるみんながいて，

輝くパフォーマンスとなります。リーダーと支え

る者の心をひとつにし，努力をしましょう。そし

て持てる力を出し切る精一杯のパフォーマンス

になることを期待しています。 

  

………体育大会(5月 31日(日))の日程……… 

開   会：08:30 

終了予定：11:30 

生徒下校：12:00 

※雨天順延の場合は,6:30 までに「はなまる連

絡帳」でお知らせします。雨の場合，授業を行い

ます。お弁当の準備をお願いします。 

  
２ 体育大会を目前にして…団長から 

赤団団長：渕上琥生さんコメント 
  

僕は赤団の団長の渕上琥生です。毎日暑い中，

汗を流してみんな応援練習に励んできました。は

じめはまとまりのない団でしたが，今になっては

みんなで意見を出し合ったりして徐々に絆が深

まってきました。僕たち赤団は声の大きさでは

青団に負けません。なので本番は圧倒してｗ優

勝目指して頑張ります。 

  

↑青団リーダーのあいさつ風景 

   

青団団長：長谷川海斗さんコメント 
  

僕は，青団団長の長谷川海斗です。僕は団長

として，応援も総合ももちろん優勝したいです。

ですが，それより自分は，勝っても負けても青団

の全員が「楽しかった～」「青団でよかった～」と

言って笑顔で終われる団にしたいです。また今

年は午前中開催にはなってしまいましたが，でき

ることに感謝し，100 年の節目の年，中学校最

後の体育大会を最高の思い出に残る体育大会に

したいです。 

 ↑赤団リーダーのあいさつ風景 
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競技の進み具合で時
間が多少前後するこ
とがあります 

 

 


